

BAB 5

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis statistik deskriptif data penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat ditarik simpulan tentang faktor internal dan eksternal yang mempengaruhi prestasi belajar siswa kelas XI kompetensi keahlian Teknik audio video di SMK N 2 Klaten adalah:

1. Faktor internal yang paling berpengaruh dalam prestasi belajar adalah faktor bakat yang termasuk dalam kategori baik. Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 36 siswa dengan persentase 72% dari 50 siswa berada dalam kategori baik, sebanyak 11 siswa dengan persentase 22% berada dalam kategori cukup, sebanyak 3 siswa dengan persentase 6% berada pada kategori rendah.
2. Faktor eksternal yang paling berpengaruh dalam prestasi belajar adalah faktor lingkungan masyarakat yang termasuk dalam kategori cukup. Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 12 siswa (24%) berada dalam kategori cukup, sebanyak 2 siswa (4%) dari 50 siswa berada dalam kategori rendah.

B. Implikasi

Berdasarkan dari perolehan hasil analisis statistic deskriptif dengan data penelitian dan kesimpulan, menunjukkan prestasi belajar siswa kelas XI kompetensi keahlian Teknik audio video di SMK N 2 Klaten termasuk dalam kategori baik. Hal tersebut berimplikasi bahwa sebagian besar siswa kelas XI

TAV telah memiliki prestasi belajar yang baik, khususnya dibidang elektronika dan audio video.

Faktor internal yang paling berpengaruh dalam prestasi belajar siswa kelas XI kompetensi keahlian Teknik audio video di SMK N 2 Klaten cenderung dipengaruhi oleh faktor bakat, sebanyak 36 siswa (72%) dari total responden 50 siswa berada dalam kategori baik, sedangkan faktor eksternal cenderung dipengaruhi oleh faktor lingkungan masyarakat, sebanyak 36 siswa (72%) dari total responden 50 siswa berada dalam kategori cukup. Hal ini berimplikasi bahwa bakat merupakan faktor internal yang paling berpengaruh dalam prestasi belajar siswa, semakin baik bakat yang dimiliki siswa semakin baik juga prestasi belajar siswa itu sendiri. Faktor kurikulum merupakan faktor eksternal yang sangat berpengaruh di kelas XI kompetensi keahlian Teknik audio video di SMK N 2 Klaten.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian mengenai faktor – faktor yang mempengaruhi prestasi belajar siswa kelas XI kompetensi keahlian Teknik audio video di SMK N 2 Klaten memiliki keterbatasan pada hal-hal berikut:

1. Penelitian ini dilaksanakan dengan menyebarkan angket/ kuesioner, sehingga terkadang jawaban yang diberikan oleh responden tidak menunjukkan keadaan sesungguhnya.
2. Penelitian ini hanya dibatasi untuk satu sekolah saja, sehingga apabila penelitian dilakukan di sekolah yang berbeda hasil data yang diperoleh kemungkinan juga berbeda.

D. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi siswa

Setelah siswa mendapatkan informasi mengenai faktor – faktor yang mempengaruhi prestasi belajar ditinjau dari faktor internal dan eksternal, harapannya siswa dapat lebih meningkatkan prestasi dan memperbaiki gaya belajarnya agar kedepannya menjadi lebih baik lagi.

2. Bagi Guru/ Pendidik

Setelah mengetahui faktor -faktor yang mempengaruhi prestasi belajar siswa kelas XI kompetensi keahlian Teknik audio video di SMK N 2 Klaten yang ditinjau dari faktor internal dan eksternal, guru diharapkan dapat memberi pengarahan, membimbing, membantu, dan memberi motivasi pada siswa untuk semakin meningkatkan prestasi belajar belajar.

3. Bagi Sekolah

Adanya hasil penelitian ini, sekolah diharapkan membantu siswa dalam memotivasi, membimbing dan memberi masukan pada siswa untuk meningkatkan prestasi belajar.